

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die Verwaltung zu beauftragen, die Kosten für externe Beratung (z.B. Organisationsuntersuchungen, externe Ingenieurleistungen etc. = Konto 542xxx „Aufwendungen für die Inanspruchnahme von Rechten und Diensten“) im Haushaltsjahr 2014 um 20 % (ca. 300.000 €) gegenüber den gemachten Ansätzen zu verringern. Ziel soll es grundsätzlich sein, durch interne Kräfte die benötigten Beratungsleistungen abzudecken. Über diese Maßnahme ist im Hauptausschuss zu berichten.